



Winterthur / Zürich, 23. Februar 2015

Aussprache mit Leitung und VR Turbo AG

Delegationen der beiden Personalverbände VSLF und transfair haben sich am Freitag, 20. Februar 2015 in Zürich zu einer Aussprache mit Geschäftsführer Dr. Ernst Boos, der Verwaltungsratspräsidentin Anna Barbara Remund und Verwaltungsrat Dr. Hermann Bürgi getroffen. Das Gespräch war von gegenseitigem Respekt geprägt, sehr angenehm und offen.

Die besprochenen Themen waren vielfältig:

- Würdigung der Zusammenarbeit
- Aufarbeitung und Beurteilung der BAR-Verhandlungen
- Lohnsystem: aktuelle Umsetzung und Haltung der beiden Verbände zum Schiedsgericht
- Personalbestand und Ausbildungen Lokpersonal; Zusammenarbeit des Lokpersonals zwischen SBB und Turbo
- Periodische Prüfungen des Lokpersonals, Anstoss zur Überprüfung der gegenwärtigen Praxis und Lösungsvorschläge.
- Beschaffung Ersatzmaterial am Beispiel Stuhllehnen für Führerstandstühle.

Mit kollegialen Grüssen

VSLF
transfair

Sämi Gmür / Hubert Giger
René Bürge / Hanspeter Hofer